

*Cuba apprécie le soutien
international face à l'hostilité des
États-Unis*

Image not found or type unknown

La Havane, 18 mai (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a remercié samedi les déclarations de plusieurs gouvernements qui reconnaissent l'inclusion injuste de l'île dans la liste unilatérale des États-Unis des pays supposés parrainer le terrorisme.

«Cuba ne soutient pas le terrorisme. La communauté internationale le reconnaît et les États-Unis le savent, a écrit Rodríguez dans l'un de ses messages, où il affirme que le peuple cubain, au cours des 65 dernières années, a été victime de ce phénomène, y compris du terrorisme d'État, utilisé comme arme pour détruire son pays. Révolution.

Le 15 mai, le secrétaire d'État Antony Blinken a retiré Cuba de la liste des pays qui, selon les États-Unis, « ne coopèrent pas pleinement » dans la lutte contre le terrorisme. Cependant, paradoxalement, cette nation des Caraïbes continue de figurer sur la liste des sponsors du terrorisme ; ce fléau.

À cette occasion, le ministre cubain des Affaires étrangères a déclaré que « les États-Unis viennent d'admettre ce qui est connu de tous : Cuba collabore pleinement à la lutte contre le terrorisme ».

« Toute manipulation politique de la question doit cesser et notre inclusion arbitraire et injuste sur la liste des pays soutenant le terrorisme doit cesser », a-t-il noté dans X.

Cuba a été incluse pour la première fois dans ces relations sous l'administration du président Ronald Reagan en 1982, mais en 2015, le président de l'époque, Barack Obama, a déclaré que cette désignation n'avait aucun mérite dans le cas de l'île et l'a retirée.

Cependant, le 12 janvier 2021, quelques jours avant de quitter ses fonctions, Donald Trump a légué à son successeur Joe Biden la réinscription de Cuba sur ladite liste, ce qu'il maintient malgré l'exigence de rectifier cette position dans sa politique envers Cuba, la nation caribéenne. . (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/355019-cuba-apprecie-le-soutien-international-face-a-lhostilite-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba